

# Buscan hombre que violó a mujer en Guatuso Intentó ahorcarla con el "brasier"

## Guatuso



Guatuso

Provincia: **Alajuela**  
Población: **15.068 hab.**  
Extensión: **758.32 kms<sup>2</sup>**

## ADRIANA SOLÍS Y EDGAR CHINCHILLA

PeriodistaycorresponsalGN

**A un hombre no** le pareció suficiente abusar de una joven y después la golpeó con una piedra en la cara e intentó ahorcarla con el "brasier" y la faja.

Ahora la policía y el OIJ lo buscan por todo lado.

El hombre violó a la muchacha, de 23 años, el martes a la medianoche en Guatuso, Alajuela.

Las autoridades informaron que la mujer salió del trabajo y cuando iba hacia su casa, en un sector solitario, el hombre, de apellido Ortega, le salió al paso, la golpeó varias veces en la cara y la metió a unos matorrales.

Después del abuso, Ortega trató de matarla. Sin embargo, la mujer logró escapar a tiempo y fue a pedir ayuda a una casa cercana.

La víctima fue atendida en el hospital San Carlos y luego fue llevada a la Medicatura Forense para hacerle varios exámenes.

**No deja la maña.** El sospechoso es costarricense, de pelo crespo, frente amplia, contextura gruesa y piel blanca. Mide 1,72 metros de estatura y tiene los dientes salidos.

Hace poco salió de la cárcel, donde descontó una condena por violación. Años atrás también había enfrentado otra causa por el mismo delito.

Ortega, quien vive en unión libre y es padre de dos niños, generalmente se desempeña como peón agrícola.

Las autoridades presumen que podría estar escondiéndose en la zona Atlántica.



La policía lo busca por todo lado por supuesta violación. EDGAR CHINCHILLA GN